

令和6年(2024年)9月30日 No.47

# まさき夢づくりだより

<http://masaki-com.org>

発行 正木コミュニティセンター・まさき夢づくり振興会

## 令和6年度 正木町自治委員紹介



会長 森区 虫賀 常夫 区長

今日、次第に従来の生活に戻りつつありますが、心配されるのが地震です。正木町として災害への対策が急務になります。

副会長 須賀区 今井田 清一 区長

四年目になつても、戸惑うことばかりです。どんな形であれ、地域の活動に参加できたことはよかったです。

副会長 不破一色区 金森 更一 区長

皆様のご理解とご協力をいただき、微力ではあります、頑張れています。これからも引き続き、よろしくお願いします。

栗本 善彦 区長

皆様のご理解とご協力をいただき、微力ではあります、頑張れています。これからも引き続き、よろしくお願いします。

田中 直行 区長

自治委員二年目ですが、本年度も正木町の地域活動に皆様と共に全力で取り組みますので、よろしくお願ひします。

志知 保 区長

正木町の中で一番小さい自治会ですが、正木町が住みよい町に発展できるよう頑張りましょう。



大浦新田区 岩本 章 区長

今年も自治委員として皆様のお役に立てるよう日々努力をしてまいります。ご協力の程よろしくお願ひします。

坂丸区 江神 敏彦 区長

自治委員として三年目を迎えました。日頃の活動を通して、地域コミュニケーションの大切さを実感しております。

大浦区 野口 和彦 区長

昨年に引き続き、二年目となります。皆様のご支援のもと、よりよい区の運営に努めてまいりたいと思います。

曲利区 花村 重男 区長

正木町にお世話になつて四十数年となり、ほんの少しでもお役に立てるように努めさせていただきます。

新井区 木村 忠雄 区長

「新井夏祭り」等各行事を通して「元気な新井!」「明るい新井!」「団結的新井!」を推進します。

三ツ柳区 江崎 勇 区長

地域の皆様と共に安心・安全な町づくりを目指し、頑張っていく所存でございます。よろしくお願ひします。

# みんなのまさき盆おどり大会

令和6年8月11日(日)・山の日

記録的猛暑が続く中、まさき盆おどり大会が開催されました。オープニングでは新井新童太鼓の皆さんによる演舞が披露され、演舞の終盤には、ヘルメットダンスとの共演で、おおいに盛り上がりのあるスタートとなりました。また、開会式では、盆おどり大会に向け108個の行灯に正木小学校の児童たちの絵を6月末から募集し多くの参加をいただきました。そして選ばれた優秀作品の表彰式が行われ、今年も12名の児童の絵が表彰されました。

今年は、これまでとは違った大浦の蛇の演舞を開会式終了後、薄暮の中、試みた事で、観客の皆さまからは、これまでとは違つて蛇の全体を子どもたちと見事ができてと好評の声を多く頂戴しました。



**みんなの協力のもと開催される「まさき盆おどり大会」**

このまさき盆おどり大会は、多くの方の協力のもと開催されました。6月19日、岐阜聖徳学園の教育実習生さんたちには、正木町の各役員によるまさき盆おどり大会準備委員会で全体の計画が承認されました。7月29日、正木小学校お手伝い隊による新たな行灯の絵の貼り合わせ作業をしました。そして大会当日、早朝8時より町内の各団体の皆さまによる会場準備が行われ、いよいよ盆おどり大会がスタート、例年どおり、会場内の露店の運営においても皆さまの協力もあり、コロナ明けの昨年の盆踊り大会に引けを取らない大盛況な大会となりました。ご協力をいただきました皆さま本当にありがとうございました。



第26回

# 正木町健幸あじさい祭り



6月9日(日)第26回健幸あじさいまつり&ウォーキングが開催されました。当日は朝から雨が、開会式が始まる直前には止み予定通り正木コミュニティセンター前駐車場で来賓の皆さま、参加者をお迎えし開催されました。開会式終了後は、健康あじさい街道片道1キロを往復し戻るルートを、あじさいを横にしながら歩き最終ゴール地点にて参加者全員には粗品を手渡しました。梅雨空の中、雨も心配された当日では、ありましたが、開催時間中だけ降っていた雨も止み、終了間近にはまた降り出すという事で、参加者の中に、晴れに恵まれる奇徳な方がお見えになつたのかな?

## 正木町親善 ボーリング大会

	石原ゆきこ		高岡善則		高木正守
(HD35) 412	1	(HD10) 420	2	(HD15) 406	3



8月25日(日)コスモボウル羽島にて正木町親善ボウリング大会が開催されました。愛好者の方、ご家族、お友達同士等、小学生児童8名を含む総勢67名に参加いただき、大会最後には、全員に賞品が手渡されました。



主催 正木町体育振興会

## まさき友愛タクシー

正木町独自の活動として町内の民生委員の方が自家用車を活用したボランティア活動。友愛訪問者の通院やお買い物など移動のお手伝いを通したコミュニケーションから利用者の体調への心配り、お悩み事等の聞き手としても活躍されています。



羽島市社会福祉協議会 正木支部

正木コミュニティセンター  
を

令和6年度

まさきコミュニティセンター利用サークル 活動紹介

正木コミュニティセンターを利用していただいているサークル・団体さんの日頃の活動の一部を紹介させていただきます。紹介させていただいたサークル団体さん以外にも文化・芸能・スポーツ等、多くの方が活動されておられます。詳しくは、事務局までお気軽にお問合せください。



レディース健康マージャン

毎月第2・3・4金曜日 9時30分～11時30分の時間楽しく開催しています。 麻雀を通じての脳トレーニング。初心者の方も丁寧に指導していただき、現在60代～80代の女性メンバーにて和やかな雰囲気の中、活動しております。



# わくわくの会

これまでの人生で嬉しい、癒された、自身が得た教訓等の経験、挿絵と文字で表現する『己書』。上手下手、年齢等関係なく、はがきや色紙にしたためています。出来栄えによっては、お部屋のインテリアにもなっています。



バランスボールスマイル

40代～80代のメンバーとおしゃべりをしながらバランスボールに乗って楽しく運動しております。もともとリハビリ用の機具ですが、音楽に合わせ手足を使った有酸素運動、笑いの絶えないサークルです。



正木卓球クラブ

昭和47年に発足、以前は体育振興会に属す中、県内外の大会に参加してまいりましたが、現在は、メンバーの健康と親睦に毎週土曜日と水曜日に『いつまでも元気で楽しく』をモットーに卓球好きの仲間が毎回、仲良く活動しています。



## AGAIN・リズム体操

発足35年目を迎えた健康体操サークル。あまり頑張らず身体の痛み等少しでも緩和されるよう、約1時間半、呼吸法による有酸素運動、筋肉を整えるストレッチ、操整体を楽しく笑いながら身体を動かしています。



## 健康体操

呼吸法を取り入れながらより美しい姿とバランスのとれた姿勢を保つことにより、いつも健康な生活をおくる事を目的に活動しております。参加されているみなさまは、楽しく、一番楽な姿勢で身体を動かされています。

お知らせ

正木町民運動会  
開会式 8時30分～



正木町では、地域の住民が育てた農産物や手作り作品を販売する『軽トラ・まさき青空市』が、今年で8年目を迎えました。これまで地域のコミュニティの場として人と人のネットワークづくりを目指し、正木町自治委員会社会福祉協議会などが中心となり毎月第一日曜日午前8時30分から岐阜県立羽島特別支援学校駐車場にて開催しています。

今後も、地域交流を大切に楽しくお買い物いただけます。よろしかつたら是非、会場にお越しくださいませ。

## 町民をつなぐ『まさき青空市』

